
Il Bilancio di previsione 2022 che si presenta oggi in Consiglio Comunale è il lavoro condiviso

con tutti i Capi Area e sulle indicazioni politiche e programmatiche dell’A.C.

Un bilancio su cui non ci sono stati tagli particolari, ma che rappresenta una continuità rispetto

all’anno precedente.

Un bilancio su cui la  G.M. prima e il  C.C. oggi  non possono incidere più di  tanto,  perché

purtroppo lo stesso è quasi totalmente costituito da spese obbligatorie (personale, utenze, etc.),

servizi indispensabili e obbligatori ed infine da spese indifferibili ed urgenti.

Purtroppo il periodo che l’Italia e la nostra Regione vive non fa sperare in un 2022 sereno dal

punto di vista finanziario, e causa dei noti problemi dovuti al Covid 19, ed oggi anche al pericolo

di una recessione economica causata dall’aumento dell’energia e delle conseguenze che tutto ciò

comporta in termini di aumento dell’inflazione e del costo della vita.

Per cui essere prudenti nella gestione del Bilancio e sostenere chi vive nelle fasce più deboli, sono

gli obiettivi che anche questo Bilancio deve e si propone.

Un dato positivo, che sicuramente va registrato, è la previsione che non ci sarà nessun aumento

delle tasse comunali, salvo che non si verificano situazioni di adeguamenti obbligatori per costi

non gestiti direttamente dall’Ente.

Per  quanto  riguarda  le  entrate  va  evidenziato  che  l’Ufficio  ha  prolungato  l’affidamento  alla

Società per la Riscossione dei ruoli iscritti, società cha ha dimostrato professionalità, sebbene il

periodo emergenziale ha bloccato per legge la Riscossione. La società ha cercato di fare pagare i

furbetti  che  non  volevano  pagare  ed  invece  ha  dimostrato  comprensione  per  quei  cittadini

indigenti che non possono pagare.

Sempre per l’Entrate mi corre l’obbligo fare una precisazione.

E’ noto che il Bilancio regionale non è stato ancora approvato, pertanto i trasferimenti della

Regione sono iscritti in bilancio in maniera previsionale in base agli elementi storici e statistici.

Ove dovessere subire variazioni saranno tempestivamente ripartiti attraverso una revisione con

atto  consiliare  dello  stesso  bilancio,  stante  che  questo  è  uno  strumento  variabile  nel  corso

dell’esercizio.

Tutto questo perché l’Amministrazione Comunale ed anche il Consiglio Comunale ha voluto

rispettare i  termini del Governo Nazionale al  31 maggio,  così  come altri  pochissimi comuni

siciliani hanno rispettato tale termine.



Un altro  dato positivo  del  Bilancio  è  la  programmazione  dell’OO.PP.  Finanziati  con fondi

pubblici statali e di cui si attende l’esito, grazie al lavoro sinergico degli Uffici con il supporto

dell’Agenzia di Sviluppo “Sosvima”.

Questo dimostra che il bilancio non è il solito libro dei sogni.

Grazie soprattutto all’attività amministrativa si è partecipato a diversi bandi che ci fa sperare su

un esito positivo, per continuare a intercettare le risorse comunitarie e nazionali compresi i fondi

del PNRR, finalizzati a interventi di investimento.

Infatti sappiamo tutti che con i trasferimenti ordinari i nostri piccoli comuni finanziano solo la

spesa corrente consolidata negli anni.

Invece è con la partecipazione ai bandi che vengono pubblicati e su cui questa Amministrazione è

abbastanza  attenta,  si  può  sperare,  immettendo  nuove  risorse  sul  territorio,  di  invertire

l’economia e l’occupazione.

Con questa breve premessa passiamo ad analizzare serenamente le macro voci di entrata e di

spesa del bilancio e do la parola dal punto di vista tecnico al Responsabile dell’Area Finanziaria

dott. Liuni per spiegare al C.C. la proposta nei suoi dettagli.

Ringrazio il Segretario, gli Uffici, i Responsabili di area, il Revisore, il Responsabile finanziario

dott.  Liuni per il  lavoro di chiusura del Bilancio 2022 e anche per essere  arrivati  per tempo

all’approvazione del Bilancio in largo anticipo rispetto ai tempi fissati dal Governo.

Il Presidente del Consiglio Comunale

  F.to Patrizio David


